

Operación acaba la temporada de Rudy Fernandez

Autor Rafael Álvarez, IES P.L. Coloma
viernes, 18 de mayo de 2012

Rudy Fernandez, la estrella española de la NBA vuelve a quirófano por dolores de espalda y según afirma su equipo, se perderá toda la temporada.

Rudy Fernández

Lo importante ahora es que la recuperación vaya bien y llegue a tiempo para los Juegos Olímpicos. Los doctores estiman que el plazo de baja será inferior a tres meses mas o menos. Si se cumplen los plazos, llegaría a tiempo para la concentración de la selección a finales de junio de este año. El alero mallorquín lamentablemente sufre dolores de espalda desde 2009. Estando en Portland, ya tuvo que ser operado de una fuerte presión en el nervio ciático que le provocaba fuertes dolores y a veces le impedía andar con comodidad.

Lo importante ahora es que la recuperación vaya bien y llegue a tiempo para los Juegos Olímpicos. Los doctores estiman que el plazo de baja será inferior a tres meses mas o menos. Si se cumplen los plazos, llegaría a tiempo para la concentración de la selección a finales de junio de este año. El alero mallorquín lamentablemente sufre dolores de espalda desde 2009. Estando en Portland, ya tuvo que ser operado de una fuerte presión en el nervio ciático que le provocaba fuertes dolores y a veces le impedía andar con comodidad.